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O
economista-chefe  do  
banco  Bradesco,  Fer-
nando Honorato, espe-

rava um crescimento um pouco 
maior do Brasil no primeiro tri-
mestre. A previsão era de uma 
alta de 1,8%, mas o número di-
vulgado pelo Instituto Brasilei-
ro de Geografia e Estatística (IB-

GE) revelou um avanço de 1,4%.
“O PIB veio um pouquinho 

mais baixo do que a gente ima-
ginava. O nosso erro veio, basi-
camente, de gastos do gover-
no”, diz, destacando que, ain-
da assim, “é um PIB bastante 
forte  por  várias  óticas  que  a  
gente olha”.

Com a escalada da taxa bási
ca de juros desde o ano passa-
do, Honorato avalia que a eco-
nomia brasileira já dá sinais de 
desaceleração  nesse  segundo  
trimestre. “Isso é especialmen-
te verdadeiro no caso das im-
portações. Isso também é ver-
dadeiro no caso do crédito.”

Para 2025, estima que a eco-
nomia deve crescer 1,9%, mas 
reconhece  que  essa  previsão  
pode  melhorar.  Ele  também  
descartou a chance de uma re-
cessão técnica, quando há que-

da do PIB por dois trimestres 
seguidos.  “A  gente  não  tem  
mais recessão técnica no cená
rio, porque, de fato, a gente viu 
um desemprego bem mais bai-
xo do que imaginávamos. E al-
guns programas, como o crédi
to consignado, a liberação do 
Fundo de Garantia (FGTS) e o 
volume  de  precatórios  deste  
ano evitam uma recessão nes-
te ano.”

A  seguir,  os  principais  tre-
chos da entrevista.

Qual é a avaliação do resul-
tado  da  economia  no  pri-
meiro trimestre?
O  PIB  veio  um  pouquinho  
mais baixo do que a gente ima-
ginava. O nosso erro veio, basi-
camente, de gastos do gover-
no. Foram  menores do  que a 
gente tinha projetado, mas os 

demais componentes  vieram,  
basicamente, em linha (com a 
nossa  projeção).  Apesar  de  a  
nossa  projeção  ser  uma  das  
maiores do mercado – era de 
1,8% –, o resultado do PIB veio, 
essencialmente, em linha com 
o que o mercado esperava. E é 
um PIB bastante forte por vá
rias óticas que a gente olha. O 
crescimento da economia bra-
sileira tem surpreendido des-
de a pandemia. Não é um fenô
meno exclusivo do último tri-
mestre ou do último ano. Ain-
da que nós tenhamos um PIB 
de 1,9% para este ano, tem uma 
chance  de  a  economia  sur-
preender  novamente  neste  
ano  e  crescer  mais  perto  de  
2,5%. Será basicamente o quin-
to ano consecutivo de surpre-
sas com o crescimento da eco-
nomia brasileira. 

O que explica essa surpre-
sa recorrente?
De um lado, tem uma avaliação 
de que a expansão do gasto pú
blico desde a pandemia ajudou 
a empurrar a economia. Afinal 
de contas, houve todas as trans-
ferências.  Isso  gerou  poupan-
ça, e o consumo foi mais dura-
douro no tempo. Mais recente-
mente, em 2023 e 2024, houve a 
regularização dos precatórios,  
que foi em um volume bastante 
importante e também ajudou o 
consumo. Além de todas as po-
líticas  do  governo  ligadas  ao  
reajuste do salário mínimo, à ex-
pansão do número de beneficiá
rios dos programas sociais, ain-
da que o governo não tenha pro-
priamente afrouxado as regras. 
Tem um conjunto de iniciati-
vas desde a pandemia de expan-
são fiscal, e isso tem empur-

rado  a  economia  mais  do  
que os economistas estimam. A 
segunda  parte  é  que  tem  um  
PIB potencial um pouco mais 
alto da economia brasileira.  A 
gente estima alguma coisa co-
mo 2,3%, talvez 2,5% no melhor 
cenário. É difícil ter uma esti-
mativa muito exata dessas va-
riáveis. Essa surpresa de cresci-
mento  tem  sido  muito  siste-
mática  para  atribuir  apenas  à  
conjuntura. Mesmo o gasto pú
blico, quando a gente controla 
por ele, a despesa federal em re-
lação ao PIB, até caiu no último 
ano, e sozinha não explica. Os 
Estados e os municípios tam-
bém gastaram muito dinheiro 
desde a pandemia, e isso a gen-
te não costuma olhar com tan-
ta frequência. Então, quando a 
gente combina a expansão fis-
cal com um PIB potencial mais 
alto, acho que conseguimos ex-
plicar boa parte dessas surpre-
sas recorrentes do PIB.

E é uma economia crescen-
do acima do potencial…
Sim. E quais são os canais? O 
mais óbvio é que o déficit em 
conta corrente está se amplian-
do.  O  País  está  demandando  
mais. A absorção doméstica es-
tá superando o PIB. Isso é um 
indício de que a economia está 
crescendo acima do potencial. 
Dois, a gente tem o desempre-
go  nas  mínimas  históricas,  

com o crescimento do salário 
real. E, por último, tem a infla-
ção. Quando olhamos para os 
núcleos de inflação – se  você 
pegar serviços ou os núcleos –, 
essa inflação acelerou no últi
mo ano. Também é outro indí
cio de que a economia cresce 
acima do potencial. 

Mas a economia não deve-
ria  estar  respondendo  ao  
aumento da taxa básica de 
juros pelo Banco Central? 
Eu acho que tem duas coisas. 
De um lado, essa expansão fis-
cal, e mesmo esse PIB potencial 
mais  alto,  fizeram  com  que  a  
economia ganhasse tração atra-
vés de um desemprego muito 
baixo. Esse desemprego muito 
baixo  tem  uma  inércia  longa.  
Demora para a economia per-
der tração, você tem uma inér
cia  do  crescimento,  vou  cha-
mar  assim.  E,  de  outro  lado,  
tem a defasagem da política mo-

netária. Ela leva tempo para 
fazer efeito. O prazo médio 
com que o próprio BC esti-
ma que a política monetária 
faça efeito na  atividade é  a  
partir de um prazo médio da 
ordem de nove a 12 meses. O 
fato de a economia não ter 
respondido plenamente aos 
juros não quer dizer que ela 
não vai responder daqui pa-
ra frente.  Leva  tempo  para  
esse  processo  acontecer.  E  
nós vemos alguns sinais de 
que  a  economia  já  está  es-
friando.

Quais são esses sinais?
Isso é especialmente verda-
deiro  no  caso  das  importa-
ções. Isso também é verdadei-
ro no caso do crédito. A gente 
começa a ver alguma trans-
missão via aumento de juro 
do sistema e via uma inadim-
plência um  pouco  maior.  E  
até na própria inflação. Ainda 
é  cedo  para  dizer,  mas  eu  
acho que ela começa a dar al-
guns sinais de arrefecimento, 
pelo menos na parte de bens 
industriais,  da  parte  do  
câmbio afetando  a  inflação,  
começa a arrefecer. Isso tem 
mais a ver com o câmbio do 
que  com  o  esfriamento  da  
economia. Mas pode ter um 
indício inicial de que a econo-
mia também está perdendo 
um pouco de fôlego.l 

Cidades, Defesa e Saúde
são os ministérios mais 
atingidos por cortes 

Prefeitura de São José dos Campos
Secretaria de Gestão Administrativa e Finanças

Prorrogação de licitação por prazo indeterminado: Pregão Eletrônico 023/

SGAF/2025. Objeto: Ata de registro de preços para fornecimento de blocos, canaletas 

e artefatos de concreto. Informamos que a Licitação em referência, que aconteceria 

em 05/06/2025 às 08h30, foi Prorrogada por prazo indeterminado. Informações: Rua 

José de Alencar, 123 - 1º andar - sala 03, das 08h15 às 17h00. Valéria Aparecida 
Mendes de Oliveira - Diretora do Departamento de Recursos Materiais. Os editais 

completos podem ser retirados através do site: www.sjc.sp.gov.br.

Uma das principais vitrines do 
governo, o Programa de Acele-
ração do  Crescimento  (PAC)  
foi um dos mais afetados pela 
contenção  de  R$  31,3  bilhões  
no Orçamento, com um conge-
lamento de R$ 7,6 bilhões em 
recursos. Já as emendas parla-
mentares tiveram um corte de 
R$ 7,1 bilhões. O detalhamen-
to por órgão do bloqueio (de 
R$ 10,6 bilhões) e do contin-
genciamento  (de  R$  20,7  bi-
lhões) foi  publicado  ontem  à  
noite em edição extra do Diá
rio Oficial da União (DOU). 

No contingenciamento, o go-
verno congela despesas quan-
do há frustração de receitas, a 
fim de cumprir a meta  fiscal,  
enquanto o bloqueio é realiza-
do  para  cumprir  o  limite  de  
despesas do arcabouço fiscal.

Segundo o decreto, por mi-
nistérios as maiores reduções 
ficaram com Cidades (R$ 4,29 
bilhões),  Defesa  (R$  2,59  bi-
lhões),  Saúde  (R$  2,36  bi-
lhões) e Desenvolvimento So-
cial (R$ 2,12 bilhões). O Minis-
tério da Educação não foi alvo 

de cortes e teve seu orçamento 
preservado. 

Órgãos e ministérios atingi-
dos  pelos  cortes  terão  até  o  
próximo dia 6 para indicar as 
programações e ações a serem 
bloqueadas.  No  âmbito  das  
emendas parlamentares, o pro-
cesso  e  o  prazo  são  específi
cos, já que envolvem consulta 
ao Poder Legislativo. 

A  contenção  total,  de  R$  
31,3 bilhões, foi anunciada pe-
lo governo na semana passa-
da. Para este ano, o governo  
promete atingir a meta de re-
sultado  primário  zero,  mas  
há uma margem de tolerância 
que permite um déficit de até 
R$  31  bilhões  –  ou  0,25%  do  
Produto Interno Bruto (PIB). 
l GIORDANNA NEVES/BRASÍLIA

PREMESA S.A.
CNPJ/MF nº 61.142.469/0001-50 - NIRE 35.300.028.228

Ata de Assembleia Geral Ordinária
Data, Horário e Local: 29 de abril de 2025, às 12h00, na sede social da Premesa S.A. (“Companhia”), sociedade com 
sede na Avenida Brigadeiro Faria Lima, 1355, 21º andar (parte), na cidade de São Paulo, Estado de São Paulo. Mesa: 
Presidente - Sra. Isabel Cotta Fernandino de França Leme; Secretária - Sra. Maria Cecilia Castro Neves Ipiña. Convocação 
e Presença: Dispensada a publicação do edital de convocação, tendo em vista a presença de acionistas representando 
a totalidade do capital social, nos termos do art. 124, §4º, da Lei 6.404/76 (“Lei das S.A.”). Presente, ainda, os 
representantes da Administração da Companhia. Ordem do Dia: Deliberar sobre as seguintes matérias: (i) o Relatório 
da Administração, as Demonstrações Financeiras Individuais e respectivas Notas Explicativas referentes ao exercício 
social encerrado em 31 de dezembro de 2024; (ii) a destinação do lucro líquido do exercício social encerrado em 31 de 
dezembro de 2024; (iii) a eleição dos membros da Diretoria para o próximo mandato; e (iv) a fixação do montante 
global anual da remuneração dos administradores. Documentos e Publicações: Leitura dispensada, por unanimidade 
de votos. 1. O Relatório da Administração, as Demonstrações Financeiras Individuais e respectivas Notas Explicativas 
referentes ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2024, cuja publicação é exclusivamente de forma 
eletrônica, nos termos do art. 294, III, da Lei das S.A. Deliberações Tomadas: Dando início aos trabalhos, foi 
autorizada a lavratura desta ata na forma de sumário, bem como sua publicação com a omissão das assinaturas, nos 
termos do § 1º do Art. 130 da Lei das S.A. Após exame e discussão das matérias constantes da ordem do dia, os 
acionistas deliberaram, por unanimidade de votos, sem quaisquer ressalvas ou restrições, com a abstenção dos 
legalmente impedidos, o seguinte: 1. Observada a abstenção do acionista David Feffer, legalmente impedido de votar, 
aprovar o Relatório da Administração, as Demonstrações Financeiras Individuais e respectivas Notas Explicativas 
referentes ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2024. 2. Aprovar a seguinte destinação do lucro líquido 
de R$ 2.116.979,41, apurado pela Companhia no exercício de 2024: (a) o valor de R$ 105.848,97 para o fundo de 
Reserva Legal; (b) o valor de R$ 1.900.000,00 para pagamento de dividendos, destacando-se que referido valor, 
correspondendo a R$ 86,8889194 por ação ordinária, foi integralmente pago em 14 de novembro de 2024 como 
dividendos intermediários imputados ao dividendo mínimo obrigatório referente ao exercício social encerrado em 31 de 
dezembro de 2024, conforme aprovado em Reunião de Diretoria da Companhia realizada em 6 de novembro de 2024, 
nos termos do artigo 202 da Lei das S.A. e do artigo 20 do Estatuto Social da Companhia; (c) o valor de R$ 100.017,40 
para Reserva especial destinada a futuro aumento de capital; e (d) o valor de R$ 11.113,04 para Reserva estatutária 
especial. 3. Aprovar a eleição dos membros da Diretoria, com mandato até a Assembleia Geral Ordinária de 2026, a 
saber: (a) para o cargo de Diretor Presidente da Companhia: o Sr. David Feffer, brasileiro, divorciado, empresário, 
inscrito no CPF sob nº 882.739.628-49, portador da Carteira de Identidade RG nº 4.617.720-6 SSP/SP; (b) para os cargo 
de Diretores da Companhia: (i) a Sra. Gabriela Feffer Moll, brasileira, casada, administradora de empresas, inscrita 
no CPF sob nº 315.806.998-98, portadora da Carteira de Identidade RG nº 30.082.370-8 SSP/SP; (ii) a Sra. Isabel Cotta 
Fernandino de França Leme, brasileira, casada, administradora de empresas, inscrita no CPF sob nº 153.128.908-80 e 
portadora da Carteira de Identidade RG nº 23.304.589-2-SSP/SP; e (iii) o Sr. Ton Takata Normanha, brasileiro, casado, 
engenheiro, inscrito no CPF sob nº 273.808.478-80, portador da Carteira de Identidade RG nº 24.356.435-1-SSP/SP. 
Todos os Diretores ora eleitos são residentes e domiciliados na cidade de São Paulo, estado de São Paulo, com endereço 
comercial na Avenida Brigadeiro Faria Lima, 1355, 21º andar (parte), CEP 01452-919. Para fins do artigo 147, caput, 
da Lei n° 6.404/76, as respectivas declarações de desimpedimento estão arquivadas na sede da Companhia. 4. Foi 
aprovado, por unanimidade, que a Companhia não pagará qualquer remuneração aos seus administradores. 
Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foram encerrados os trabalhos, lavrando-se a presente ata, que, lida e 
achada conforme, vai assinada pelos presentes.   Presidente - Sra. Isabel Cotta Fernandino de França Leme; Maria Cecilia 
Castro Neves Ipiña - Secretária. Acionistas: Suzano Holding S.A., e IPLF Holding S.A., Pp. Marcos Hiyoshi Kubo - 
advogado. A presente é cópia fiel da original, lavrada no livro próprio. Maria Cecilia Castro Neves Ipiña - Secretária. 
JUCESP nº 167.894/25-0 em 15/05/2025. Aloizio E. Soares Junior - Secretário Geral em Exercício.

‘Vemos sinais de que a 
economia já está esfriando’

Valores
Dos programas

mantidos pelo
governo, PAC terá o

maior corte de verbas

O Consorcio de Desenvolvimento do Vale do Rio Grande - CODEVAR, torna 
público para conhecimento de interessados a reabertura do Pregão Eletrônico 
nº. 08/2024, Edital nº 12/2024� Objeto: Registro de Preços visando aquisição de 
veiculos. O Edital readequado completo e seus anexos encontram-se à disposição 
dos interessados no site www.codevar.sp.gov.br / www.licitamaisbrasil.com.br  O 
Critério de Julgamento será menor preço por item com base no Artigo 55, I da Lei 
14133/2021. A sessão pública será na plataforma www.licitamaisbrasil.com.br as 
09:00 horas do dia 12/06/2025. Barretos, 30 de maio de 2025. Silvana Borini - 
Departamento de Licitações / Equipe de Apoio.

PUBLIQUE SEUS
BALANÇOS
E ATOS
SOCIETÁRIOS
NO ESTADÃO
E GARANTA

OS MELHORES

RESULTADOS

PUBLICAÇÃO
SIMULTÂNEANA
PLATAFORMA DE
RELAÇÕES COM
INVESTIDORES

CONSULTE NOSSA
EQUIPE COMERCIAL:

(11) 3856-2442

estadaori.estadao.com.br

OLDENFORS HOLDING S.A.
CNPJ/MF 07.695.756/0001-41 - NIRE 353.003.259.23

Ata de Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária
Data, Horário e Local: 29 de abril de 2025, às 14h, na sede social da Oldenfors Holding S.A. (“Companhia”), sociedade 
com sede na Avenida Brigadeiro Faria Lima, 1355, 21º andar (parte), na cidade de São Paulo, Estado de São Paulo. 
Mesa: Presidente - Sra. Isabel Cotta Fernandino de França Leme; Secretária - Sra. Maria Cecilia Castro Neves Ipiña. 
Convocação e Presença: Dispensada a publicação do edital de convocação, tendo em vista a presença de acionistas 
representando a totalidade do capital social, nos termos do art. 124, §4º, da Lei 6.404/76 (“Lei das S.A.”). Ordem do 
Dia: Deliberar sobre as seguintes matérias: (I) Em Assembleia Geral Ordinária: (i) o Relatório da Administração,  
as Demonstrações Financeiras Individuais e respectivas Notas Explicativas referentes ao exercício social encerrado em 
31 de dezembro de 2024; (ii) a destinação do lucro líquido do exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2024; 
(iii) a eleição dos membros da Diretoria para o próximo mandato; e (vi) a fixação do montante global anual da 
remuneração dos administradores. (II) Em Assembleia Geral Extraordinária: retificar o artigo 5º do Estatuto Social 
Consolidado da Companhia na ata de Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária (“AGOE”) datada de 27 de abril de 
2023. Documentos e Publicações: Leitura dispensada, por unanimidade de votos. 1. O Relatório da Administração, as 
Demonstrações Financeiras Individuais e respectivas Notas Explicativas referentes ao exercício social encerrado em  
31 de dezembro de 2024, cuja publicação é exclusivamente de forma eletrônica, nos termos do art. 294, III, da  
Lei das S.A. Deliberações Tomadas: Dando início aos trabalhos, foi autorizada a lavratura desta ata na forma de 
sumário, bem como sua publicação com a omissão das assinaturas, nos termos do § 1º do Art. 130 da Lei das S.A. Após 
exame e discussão das matérias constantes da ordem do dia, os acionistas deliberaram, por unanimidade de votos, sem 
quaisquer ressalvas ou restrições, com a abstenção dos legalmente impedidos, o seguinte: I) Em Assembleia Geral 
Ordinária: 1. Observada a abstenção dos legalmente impedido de votar, aprovar o Relatório da Administração, as 
Demonstrações Financeiras Individuais e respectivas Notas Explicativas referentes ao exercício social encerrado em 31 
de dezembro de 2024. 2. Aprovar a seguinte destinação do lucro líquido de R$ 21.108,26, apurado pela Companhia no 
exercício de 2024: (a) o valor de R$ 1.055,41 para o fundo de Reserva legal; (b) o valor de R$ 5.013,73 para pagamento 
de dividendos, correspondendo a R$ 0,02115 por ação ordinária com base na posição acionária na presente data, para 
pagamento até 08 de maio de 2025, passando as ações a serem negociadas “ex-direitos” a partir desta data; (c) o valor 
de R$ 15.039,12 para reserva para aumento capital. 3. Aprovar a eleição dos membros da Diretoria, com mandato até 
a Assembleia Geral Ordinária de 2027, a saber: (a) para o cargo de Diretor Presidente da Companhia: o Sr. David 
Feffer, brasileiro, divorciado, empresário, inscrito no CPF sob nº 882.739.628-49, portador da Carteira de Identidade 
RG nº 4.617.720-6 SSP/SP; (b) para os cargo de Diretores da Companhia: (i) a Sra. Gabriela Feffer Moll, brasileira, 
casada, administradora de empresas, inscrita no CPF sob nº 315.806.998-98, portadora da Carteira de Identidade RG nº 
30.082.370-8 SSP/SP; (ii) a Sra. Isabel Cotta Fernandino de França Leme, brasileira, casada, administradora de 
empresas, inscrita no CPF sob nº 153.128.908-80 e portadora da Carteira de Identidade RG nº 23.304.589-2-SSP/SP; e 
(iii) a Sra. Maria Cecilia Castro Neves Ipiña, brasileira, casada, advogada, inscrita no CPF sob nº 938.418.767-49 e 
na OAB/RJ nº 95.120. Todos os Diretores ora eleitos são residentes e domiciliados na cidade de São Paulo, estado de 
São Paulo, com endereço comercial na Avenida Brigadeiro Faria Lima, 1355, 21º andar (parte), CEP 01452-919. Para 
fins do artigo 147, caput, da Lei das S.A., os respectivos termos de posse com as declarações de desimpedimento estão 
arquivadas na sede da Companhia. 4. Aprovar que a Companhia não pagará qualquer remuneração aos seus 
administradores. II) Em Assembleia Geral Extraordinária: 1. Retificar o artigo 5º do Estatuto Social da Companhia, 
consolidado na ata da Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária (“AGOE”) de 27 de abril de 2023, para corrigir a 
redação referente ao capital social, que passa a vigorar com a seguinte alteração: Redação anterior: “Art. 5º -  
O capital social é de R$ 27.056,00, integralmente realizado e dividido em 237.056 ações ordinárias, nominativas, sem 
valor nominal.” Nova redação: “Art. 5º - O capital social é de R$ 237.056,00, integralmente realizado e dividido em 
237.056 ações ordinárias, nominativas, sem valor nominal”. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foram 
encerrados os trabalhos, lavrando-se a presente ata, que, lida e achada conforme, vai assinada pelos presentes. São 
Paulo, 29 de abril de 2025. Isabel Cotta Fernandino de França Leme - Presidente da Mesa. Maria Cecilia Castro Neves 
Ipiña - Secretária. Os Acionistas: David Feffer - Pp. Marcos Hiyoshi Kubo - advogado. Daniel Feffer - Pp. Marcos Hiyoshi 
Kubo - advogado. Jorge Feffer - Pp. Marcos Hiyoshi Kubo - advogado. Ruben Feffer - Pp. Marcos Hiyoshi Kubo - 
advogado. A presente é cópia fiel da original, lavrada no livro próprio. Maria Cecilia Castro Neves Ipiña - Secretária. 
JUCESP nº 167.893/25-7 em 15/05/2025. Aloizio E. Soares Junior - Secretário Geral em Exercício.

Edital de Convocação - Assembleia Geral Ordinária
Pelo presente edital, ficam convocados todos os sindicatos filiados a FEPPAAE - Federação Paulista 
dos Professores e Auxiliares de Administração Escolar, para reunirem-se em Assembleia Geral 
Ordinária, que será realizada na Av. São João, 1086, conjunto 608, Centro, São Paulo, SP, no dia 04 
de junho de 2025, (quarta-feira), às 15:00 horas, em primeira convocação, a fim de discutirem e 
deliberarem sobre as seguintes ordens do dia: a) Ata da Assembleia anterior; b) Concessão de 
poderes especiais à Diretoria da  FEPPAAE - Federação Paulista dos Professores e Auxiliares de 
Administração Escolar para entabular negociações coletivas de trabalho com os sindicatos patronais 
representantes de instituições de ensino ou com as próprias instituições de ensino em todos os 
níveis, para os exercícios 2025/2026 e 2026/2027  (02 anos), podendo celebrar convenções coletivas 
de trabalho e/ou acordos coletivos de trabalho, aditamentos aos mesmos, ou, na impossibilidade, 
instaurar os competentes dissídios coletivos, comprometendo-se os sindicatos a acolherem e 
seguirem a decisão da assembleia da FEPPAAE acerca da aprovação ou não de eventual proposta 
patronal para a nova CCT; c) Elaboração do Rol de Reivindicações da categoria para os exercícios 
2025/2026 e 2026/2027 (02 anos), inclusive na área inorganizada; d) Aprovação de contribuição a 
ser fixada pela Assembleia Geral, na forma do artigo 513, “e” da CLT, destinada à criação, ampliação 
e manutenção dos serviços prestados, além da manutenção da estrutura negocial sindical existente, 
a ser cobrada de todos os integrantes da categoria, associados ou não, mediante pagamento direto 
ao sindicato ou desconto em folha de pagamento, a ser feito pelo empregador, nos termos do  
PN nº 21 do TRT da 2ª Região, Acórdãos do STF - R.E. nº 189.960-SP, D.J. de 10/08/2001 e R.E.  
nº 337.718-SP D.J. de 28/08/2002, da letra “e” do artigo 513 da CLT, da Orientação nº 03 da 
Coordenadoria Nacional de Promoção da Liberdade Sindical (CONALIS) do Ministério Público do 
Trabalho, Nota Técnica nº 1º, de 27 de abril de 2018 também da Coordenadoria Nacional de 
Promoção da Liberdade Sindical (CONALIS) do Ministério Público do Trabalho, do Enunciado nº 24 
da Câmara de Coordenação e Revisão - CCR do MPT e do Memo Circular SRT/MTE nº 04, de 
20/01/2006, da Secretaria de Relações do Trabalho, valendo esta autorização para todos os 
membros da categoria, associados ou não; e) Assuntos diversos. A Assembleia Geral poderá ser 
realizada de forma virtual ou híbrida (presencial e virtual), caso a Diretoria não queira realizá-la de 
forma presencial, devendo, neste caso, divulgar o link para participação virtual na mesma em até 48 
(quarenta e oito) horas antes da data agendada. A votação será feita mediante escrutínio secreto, e, 
caso não seja obtido “quorum” legal, a assembleia será realizada às 15:30 h, no mesmo dia e local, 
em segunda convocação, conforme os artigos 612 e 859 da CLT e disposições estatutárias. 

São Paulo - SP, 29 de maio de 2025. Alexandre Eduardo da Silva - Presidente 

“Ainda é cedo para 
dizer, mas eu acho que 
ela (a economia) 
começa a dar alguns 
sinais de arrefecimento, 
pelo menos na parte de 
bens industriais, da 
parte do câmbio 
afetando a inflação, 
começa a arrefecer”

Fernando Honorato

Para economista-chefe do Bradesco, nível de
atividade deve desacelerar por conta dos juros
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Mestre em Economia 
pela USP, ingressou
no Bradesco em 2003;
é economista-chefe do 
banco desde
maio de 2016
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